

Une sortie de 3 jours dans une région réputée pour son accueil (et nous n'avons pas été déçus)

Avec une première étape qui nous a vu partir de l'aire du Caylar pour rejoindre le chateau du Bosc où nous avons pique niqué.

Accueillies par la charmante propriétaire du chateau nos voitures ont pu se remettre dans un cadre magnifique et bien à l'abri à l'ombre de la façade .

Après les nourritures terrestres et culturelles nous avons repris la route direction Caylus où nous attendaient hôtel et chambres d'hôtes.

Accueil TRES chaleureux et mise en place dans les chambres puis regroupement à l'hôtel par le TREC (traduction :Le trans express régional caylusien) que beaucoup ont apprécié autant que le repas de très belle facture:

{vsig}negrepelisse2011premierjour{/vsig}

Deuxième jour

Toujours grace au TREC regroupement des participants pour un départ vers Nègrepelisse lieu d'une importante concentration de véhicules anciens via le chateau de Bioule cher au président

Après quelques péripéties arrivée pour la journée à Nègrepelisse (les photos parleront d'elles même).

Retour dans la soirée sur Caylus et visite du village médiéval

{vsig}negrepelisse2011deuxiemejour{/vsig}

Troisième jour .

Consacré au retour ,le troisième jour nous verra faire une halte à Bruniquel (chateau bien connu depuis le tournage du vieux fusil) puis une halte dans un restaurant de Brens où l'accueil fut aussi très chaleureux.

Après quelques kilomètres arrêt culturo alimentaire dans le village de Lautrec capitale de l'ail rose et retour vers nos pénates

L'accueil hôtelier pendant ces trois jours a été particulièrement à la hauteur de nos espérances et nous tenons à remercier l'hôtel de la Renaissance à Caylus, Mme et mr Filhol (chambres d'hôtes)ainsi que le restaurant des platanes à Brens près de Castres qui tous nous ont très bien recus.

{vsig}negrepelisse2011troisiemejour{/vsig}

Les voitures des participants fidèles comme à l'habitude

{vsig}negrepelisse2011voitures{/vsig}

Evidemment un périple comme celui ci ne va pas sans galères.

Celles ci ont été réduites au minimum grâce à notre ange gardien Georges et à sa valise magique

{vsig}negrepelisse2011galeres{/vsig}